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 Mainz, 12.11.2019 
 
 
Anfrage 1752/2019 zur Sitzung  am 20.11.2019 

 
Standards für städtische Gebäude (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Die Stadt Mainz diskutiert über Klimaschutz. Dabei sind in einer Stadt die Gebäude wesentlich.  

Die Stadt Mainz hat sich im November 2017 Baustandards für die öffentlichen Gebäude gesetzt. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche öffentlichen Gebäude wurden seit Beschluss der Standards, auch durch städtische 

und stadtnahe Betriebe und Unternehmen, errichtet? 

2. Wurden erneuerbare Energien eingesetzt?  

a. Wenn ja, welche?  

b. Wenn nein, warum nicht?  

 

 
 
Marcel Kühle 
(Mitglied des Stadtrats) 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

